
Assemblée générale 
Association des amis de Foncourrieu 

L’assemblée générale des amis de Foncourrieu s’est tenue à Marcillac le 
jeudi 23 février 2023 à 20H30. 


En introduc+on J. Retournard nous rappelle le décès d’une de nos plus anciennes et 
ac+ves membres Raymonde Molinié. Il remercie ensuite Jean Philippe Périé, maire 
de Marcillac et excuse le frère Foucaud absent ce soir. 
En préambule Mr Baudoin du cabinet d’architecture pronaos nous présente la 2ème 
tranche de travaux concernant la réfec+on du clocher, du toit du coeur de la chapelle 
et du prieuré ainsi que la de la terrasse située au dessus de la sacris+e.  

A 21H15 l’AG peut débuter avec nommés à l’unanimité: J. Retournard comme 
président de séance et  F. Périé comme secrétaire de séance. 

Ordre du jour 

 1. Rapport moral 2022 
 2. Approba0on des comptes 2022 
 3. Renouvellement du bureau 
           4. Co0sa0ons 2023 
 5. Projets et travaux 

1. Rapport Moral 2022 

De nombreuses ac+ons ont été menées avec les bénévoles: ménage de printemps, 
entre+en et tonte du parc, réfec+on de certains des bancs en pierre du parc, 
drainage coté nord en pied du talus de la route, répara+on du portail de l’enclos 
pour faciliter son ouverture, élargissement de la porte de l’abri du pèlerin pour 
remiser la tondeuse, créa+on d’une mezzanine dans ce même  abri pour faciliter le 
rangement du matériel, réfec+on du plafond situé sous la tribune de la chapelle, 
remplacement des fenêtres du RDC du prieuré, pose et dépose de la guirlande 
électrique. Les permanence d’été ont été organisées tous les dimanches de 15 à 18 
heures. Deux visites de groupes (Rotary club et office de tourisme) ont eu lieu. 
Quatre concerts ont été organisé. 



➡  Le rapport moral est approuvé à l’ unanimité 

2. Approba0on des comptes 2022 
cf Tableau ci-dessous 

Le plan de financement de la 2ème tranche de travaux est ensuite présenté. 
Le montant global TTC s’élève à 292180 euros.  
Il est financé à 50% par des subven+ons de l’état (DRAC), le département et la 
région. Le fond compensatoire de la TVA représente 16% des apports. Le restant 
étant financé à 32% par la fonda+on du patrimoine et les fonds de l’associa+on des 
amis de Foncourrieu. La municipalité prend en charge la dommage ouvrage et les 
éventuels aléas. 

➡  Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

3. Renouvellement du bureau par moi0é 

(R. Molinié, Th. Olivié, A. Olivié, M. Périé, F; Périé, A. Portal, J. Retournard, P. Rey, J. 
Esturgie, Antoine Guardiola) 



Trois postes sont à pourvoir compte tenu du décès de Raymonde Molinié et que 2 
membres: Thérèse et André Olivié ne souhaitent pas renouveler leur poste. Les 
autres membres renouvelables acceptent de poursuivre. 
Messieurs Pierre Luffeau et Debanc proposent leur candidature. Monsieur Francis 
As+é pressen+ n’a pas encore donné sa réponse. 

➡  La composi0on du nouveau  bureau est approuvée à l’ unanimité. 

4. Co0sa0on 2023 

Compte tenu de la non modifica+on du montant de 15 euros de la co+sa+on depuis 
plusieurs années, il est proposé de fixer le montant de la co+sa+on à 20 euros 

➡  A l’unanimité il est décidé de passer le montant de la co0sa0on à 20 euros. 

Les appels à dons pour 2023, le reçu fiscal 2022, la carte de membre seront envoyés 
en un seul courrier avec le compte rendu de l’assemblée générale à tous les 
membres. 

5. Projets / travaux 2023 

Poursuivre l’entre+en du parc, la réfec+on des bancs en pierre, le neeoyage/
desherbage des murs au niveau de la fontaine au bord de la route. 
Prévoir la peinture du plafond restauré de la tribune de la chapelle. 
Prévoir l’améliora+on de l’accès du pré de monsieur Monteillet permeeant le 
parking des voitures lors des concerts d’été. 
Organiser 4 à 5 concerts cet été 
Le big band de Fred Bonnet est prévu le 17 ou 24 juillet. Une discussion est lancée 
sur le fait d’organiser ou pas un diner lors de ceee manifesta+on. En faveur de ce 
diner la convivialité est l’aeachement marqué de certains. Toutefois ceee 
manifesta+on est lourde à organiser pour nos bénévoles et peu rentable dans sa 
forme actuelle. Faut-il organiser le repas sur réserva+on? Faut-il simplifier la formule 
avec un apéri+f amélioré, des assieees froides? La décision n’est pas prise. 
Musique en joie (14 aout) , Sasha Boldachef, sont reconduits à nouveau. 
Il faudra réaliser des affiches avec les dates de concerts le plus tôt possible. 



Il est envisagé à l’occasion du lancement de la deuxième phase des travaux de 
restaura+on de réaliser une nouvelle série limitée du liadou avec un gravage au laser 
du clocher de la chapelle. Ceci s’impose d’autant plus que la première série des 
liadou est quasiment épuisée et a été un joli succès. 
Toujours en lien avec les travaux il faudrait prévoir une protec+on du meuble de la 
sacris+e. 

Les travaux doivent démarrer mi-mars avec le montage d’un échafaudage en 2 
temps: en premier le coeur et le clocher puis le prieuré. Ils pourraient 
raisonnablement s’achever en septembre/ octobre. 

  
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 23 heures.


